

# PETAIN CONDENADO A MUERTE

## Se espera que la pena sea conmutada por De Gaulle

El mariscal ha sido recluido en la fortaleza de Portalet, esperando la decisión final

Paris, 15. — Se cree generalmente aquí que la pena de muerte dictada contra el mariscal Petain será conmutada por el general De Gaulle, especialmente en vista de la recomendación dictada en tal sentido por el Alto Tribunal de Justicia, anuncia el enviado especial de la Agencia Reuter, en París.

Los comunistas sin embargo, insisten en que se lleve a cabo la ejecución de la sentencia.

El mariscal Petain ha sido trasladado a la fortaleza de Portalet que se encuentra en los Pirineos, cerca de Pau, donde esperara la decisión final del general De Gaulle.

En esta fortaleza estuvieron recluidos Blum, Daladier Rey-

naud y Gamelin antes del célebre proceso de Rión. Inmediatamente después de terminar la vista del proceso el mariscal abandonó el Palacio de Justicia en automóvil de turismo, en lugar de en el coche celular en que llegó hace un mes.

Poco después de medianoche y mientras el jurado deliberaba, el mariscal oyó misa en su celda, para celebrar la festividad de la Asunción.

Con el fin de distraer la atención de los corresponsales, primeramente se anunció que el mariscal se había trasladado a la isla de Santa Margarita.

Esta noticia fue rectificada durante la tarde del miércoles. — EFE.

## S. E. el Jefe del Estado, preside el reparto de premios a los blandristas hispano-portugueses

Madrid, 15. — S. E. el Jefe del Estado acompañado de su esposa e hija, presidió el reparto de premios a los blandristas triunfantes en los actos deportivo hispano-portugueses.

El acto se celebró en el Casino de la Escuela Naval Militar.

El Caudillo hizo entrega per-

sonalmente de los primeros premios y de la Copa por él donada y le ayudaron en la tarea el comandante de la Escuela Naval Militar, el presidente de la Federación española de clubs náuticos y el delegado del Consejo portugués de Deportes, señor Ayala Boto.

(Pasa a la página 6)

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA CRÁTICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Riño. XII-Núm. 3.363

Centa, Jueves 16 de Agosto de 1945

Ejemplar: 25 ctms

## La Cámara de los Comunes británica felicita al rey Jorge VI por el final de la guerra

"Reconocemos humildemente la gran deuda que vuestros pueblos tienen para con Vuestra Majestad"

Atlee presentó una moción en el Parlamento que fué secundada, entre grandes aplausos, por Churchill

Londres, 15. — En la iglesia de Santa Margarita, se ha celebrado una solemne función religiosa en acción de gracias por la victoriosa conclusión de la guerra.

Asistieron todos los miembros de la Cámara de los Comunes. — EFE.

### LA CAMARA DE LOS COMUNES REGRESA AL PARLAMENTO

Londres, 15. — Una vez terminada la función religiosa de la iglesia de Santa Margarita, los miembros de la Cámara de los Comunes regresaron al Parlamento.

El primer ministro, Atlee, presentó una moción en la cual se felicita al rey por la victoria y la terminación de la guerra, y se le expresa la gratitud de la Cámara.

Al presentar la moción, el primer ministro pronunció el siguiente discurso:

"Gracioso soberano: Nosotros, los súbditos más devotos y leales que formamos parte de la Cámara de los Comunes del Reino Unido de Gran Bretaña y Norte de Irlanda, enviamos a Vuestro Majestad y al mismo tiempo hacemos patente nuestra

satisfacción por la victoria final sobre nuestros enemigos.

El adversario asiático ha seguido al enemigo de Europa en la derrota y en la sumisión a la voluntad de las naciones victoriosas que se comprometieron a liberar al mundo de la agresión.

Nos regocijamos con Vuestra Majestad por la liberación de nuestros compatriotas de tierras que durante más de tres años han estado sometidas a la cruel opresión de los japoneses y por la desaparición del peligro de invasión de vuestros Dominios de Australia y Nueva Zelanda, vuestro Imperio de la India y vuestros territorios del Imperio colonial.

Reconocemos humildemente la gran deuda que vuestros pueblos tienen para con V. M. y vuestra graciosa esposa, por el valor con que les habéis sostenido y simpatía que les habéis mostrado, reafirmando su lealtad y su amor, durante difíciles años compartistéis sus aflicciones.

En esta ocasión de regocijo nacional rendimos especial tri-

### ULTIMAS BOMBAS SOBRE EL JAPON



En los últimos días de guerra los bombardeos aliados continuaron su acción contra el Japon

buto a las fuerzas de V. M. que han luchado al lado de las fuerzas de los aliados de Vuestra Majestad y compartido con su sangre toda clase de penalidades hasta el retorno de la paz al mundo.

Acabamos de dar gracias al Todopoderoso por la liberación de nuestro país de los múltiples peligros que le han acechado durante tanto tiempo y por la victoria concedida a las fuerzas de la Naciones Unidas sobre el agresor Japonés, mediante la rendición del último de nuestros enemigos.

Es por tanto justo que nuestra primera moción sea la expresión de nuestra lealtad y nuestra gratitud al soberano.

El rey y la reina nos han dado ejemplo de valor y devoción.

(Pasa a la página 3)

## DIMITE EL gobierno nipón DE SUZUKI

El Emperador Hiro-Hito le ha pedido que continúe en su puesto



Londres, 15. — Ha dimitado el Gobierno japonés presidido por el barón Kantaro Suzuki, según anuncia la agencia Domei. — EFE.

### HIRO HITO PIDE A SUZUKI QUE CONTINUE AL FRENTE DEL GOBIERNO

Londres, 15. — La dimisión del Gobierno japonés obedece al hecho de que la nueva situación requiere hombres de nuevas ideas, comunica la Agencia Domei.

Añade que el emperador Hiro Hito, ha pedido al barón de Kantaro Suzuki, que continúe en su puesto hasta que sea nombrado su sucesor. — EFE.

## MENSAJE DEL EMPERADOR JAPONES

"Si continuásemos luchando, el resultado sería la extinción total de la civilización humana"

"EL ENEMIGO COMENZO A EMPLEAR NUEVAS Y CRUELISIMAS ARMAS"

Después de pensar diariamente, dijo, sobre la situación general del mundo y en la reinante hoy en nuestro imperio, hemos decidido efectuar un arreglo de la misma, recurriendo a una medida extraordinaria. Hemos ordenado a nuestro Gobierno el comunicar con los Gobiernos de los EE. UU., Gran Bretaña, China y la Unión Soviética, para manifestarles que nuestro Imperio acepta las disposiciones de su declaración conjunta para luchar por la prosperidad común y la felicidad de todas las naciones, así como por la seguridad y bienestar de nuestros súbditos.

Es solemne obligación que ha sido legada por nuestros antepasados imperiales y que seguimos estrictamente.

En realidad declaramos la guerra a los EE. UU. y Gran Bretaña por nuestro sincero deseo de asegurar la propia conservación del Japon y del Asia oriental, estando lejos de inmiscuirnos en otras naciones o embarcarnos en profundas expansiones territoriales.

Pero ahora que la guerra ha durado casi cuatro años, a pesar de que lo mejor de cada uno del pueblo ha puesto en ella, la heroica lucha de nuestras fuerzas militares y navales, así como por la diligencia de nuestros servidores en el Estado y la devota servidumbre de cien millones de personas, la situación bélica no se ha desarrollado precisamente en forma ventajosa para el Japon. La tendencia general del mundo se ha vuelto contra los intereses de este país. Además, el enemigo ha comenzado a emplear nuevas y cruelísimas armas, cuyo poder dañino es incalculable y causa víctimas entre muchas vidas inocentes.

Si continuásemos luchando el resultado sería no solo el derribamiento y aniquilamiento del pueblo japonés, sino que llevaría también la extinción total de la civilización humana.

En tal caso, ¿cómo hemos de salvar a nuestros súbditos o hacer expresar ante el espíritu de nuestros antepasados a la población? Por estas razones hemos ordenado la aceptación de

la declaración junta de los Estados Unidos, Gran Bretaña, Unión Soviética y China. No podemos sino expresar nuestro más profundo pesar a nuestra naciones aliadas del Pacífico oriental, que han cooperado así en pro del Asia oriental. Nuestro pensamiento está con los oficiales y soldados así como con todos aquellos que han caído y los que han muerto en lucha acérrima y la pena de sus deudos acongoja nuestro corazón día y noche.

El mensaje añade a continuación que se esperan grandes dificultades e indica que al pueblo le será exigida gran fortaleza y presencia de espíritu para hacer frente a los acontecimientos futuros, recalando que la nación japonesa ha participado en los cuatro años de guerra de la Gran Asia oriental, pero que finalmente ha llegado el momento en que no hay otro camino a seguir sino poner término a este estado de cosas, mediante medidas extraordinarias, por medio del augusto deseo de Su Majestad Imperial. — EFE.

APOLO

Hoy en sesión continua desde las 7'45. Reestreno de la preciosa superproducción de MERCURIO FILM, titulada:

EL PRISIONERO DE ZENDA

con RONALD COLMAN, MADELEINE CARROL, DOUGLAS FAIRBAN, MARY ASTOR y C. AUBREY SMIH (Tolerada para menores) El perfecto reparto para la más grandiosa aventura romántica de todos los tiempos. La película elogiada y reconocida por toda la prensa como uno de los definitivos valores de la cinematografía mundial.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

16 de agosto, jueves.—Santos Joaquín, padre de la Virgen María; Roque, Jacinto, Arsacio, confesores; Tito, diácono. Dómedes, médico; Ambrosio, mártir; Simpliciano, Eleuterio, obispos.—Doble de segunda clase.—Ornamentos blancos.

SOLEMNE NOVENA

En la capilla del Convento de las Religiosas Adoradoras, dará comienzo mañana, a las siete y treinta de la tarde, un solemne novenario, en honor de Santa María Micaela del Santísimo Sacramento, fundadora de la Orden. Todos los días será a dicha hora expuesta Su Divina Majestad, rezándose el Santo Rosario, ejercicio de la novena, bendición y reserva. Al finalizar los cultos se cantará el Himno de la Santa.

LA FIESTA DE LA ASUNCION

Con toda solemnidad celebróse ayer en nuestra diócesis la festividad de la Asunción de la Santísima Virgen.

Las iglesias y capillas se vieron conmovidamente llenas de fieles, siendo muchísimas las Comuniones que en todas ellas se distribuyeron.

En la Santa Iglesia Catedral, tuvo lugar una solemne función religiosa, que igualmente se vio muy concurrida.

VIRGEN DEL CARMEN

La Asociación de Nuestra Señora del Carmen, celebra hoy, en la parroquia de Santa María de los Remedios, los cultos mensuales en honor de su titular. A las ocho y treinta, se dice la Misa de Comunión general y por la tarde a las ocho el ejercicio, con exposición del Santísimo Sacramento. Estos cultos se aplican por el eterno descanso del alma de la asociada, señora Juánita Rubio Cruz (q. e. p. d.)

IGLESIA DE NUESTRA SEÑORA DE AFRICA

Mañana viernes, a las 9 y media, se dirá una misa en la Capilla de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

Comerciantes, Industriales!!

Se ha ordenado la obligatoriedad del Registro de las Marcas de cualquier producto.

JOSE SANTOS, Delegado para Ceuta y Marruecos, ofrece a Vds. sus servicios para el registro de las Marcas, Nombres comerciales y Rótulos de establecimientos.

Quelpe de Llano, 2. Tlf. 817.

CEUTA AL DIA

16 de agosto de 1779.—Nace en Ceuta, Jacinto Ruiz Mendoza, héroe inmortal del 2 de mayo de 1808.

A SANTONA

Marchó a Santona acompañado de su distinguida esposa, el teniente coronel de Veterinaria Militar, don Prisciano López del Amo, estimado amigo nuestro, al que deseamos un feliz viaje.

DESTINOS

Han sido destinados a la Comisión Geográfica de Marruecos nuestros estimados amigos los tenientes topógrafos del Ejército, don Epifanio Rodrigo y don José Clavel, lo que celebramos.

A SEVILLA

Después de pasar una breve temporada en ésta regresó a Sevilla, el joven José Aycart Benzo, en unión de sus bellas hermanas María del Carmen y María del Pilar. Buen viaje.

ENFERMO

Se encuentra enfermo, el Beneficiado de esta Santa Iglesia Catedral y capellán de la Iglesia de San Ildefonso de la barriada del Príncipe, don Salvador Cervós Guardia, por cuya mejoría hacemos fervientes votos.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 123.

REGRESO

Después de pasar entre nosotros las últimas fiestas, regresaron a Algeciras las bellas señoritas Paquichí y Charito Rodríguez-Mancheño, hijas del administrador jefe de Correos de la vecina plaza.

Buen viaje y que su estancia en ésta les haya sido muy agradable.

LA SESION DEL AYUNTAMIENTO

Con motivo de la festividad del día, no se celebró la sesión del Ayuntamiento, que ayer, como miércoles, debía haber tenido lugar, habiendo quedado aplazada para mañana, viernes.

TOMA DE DICHOS

Ante el Ilmo. señor Vicario se ha verificado la toma de dichos de la bella señorita Angeles Sanabria Molina y don Francisco Ríos Martín.

Actuaron como testigos don Juan Domínguez Gutiérrez y don Juan Rodríguez Rodríguez.

La boda se celebrará en breve.

Por anticipado felicitamos a los futuros contrayentes.

SEPELIO

A las cuatro de la tarde de ayer se verificó el triste acto de conducir a su última morada el cadáver del señor don Juan Manuel Saez Jurado, conocido industrial de Ceuta, fallecido el día anterior.

En la comitiva fúnebra figuraban personas de todas las clases sociales, poniéndose de relieve los grandes afectos con que contaba el finado y constituyendo el acto una sentida manifestación de duelo.

Con tan sensible motivo los familiares del extinto están recibiendo incontables manifestaciones de pésame, a las que unimos la nuestra muy sincera, deseándoles resignación para sobrellevar tan irreparable pérdida.

DE MADRID

En el avión correo de ayer, llegó a nuestra ciudad donde pasará unos días con sus familiares nuestro muy querido amigo, don José Saura Calderón, padre del propietario de este Diario, señor Saura, Benedicto.

Le deseamos una grata estancia en Ceuta, al mismo tiempo que le enviamos nuestro cordial saludo de bienvenida.

BODA

En la Iglesia de Nuestra Se-

hora de los Remedios tuvo lugar ayer el enlace matrimonial de la bella señorita Emilia Fuentes Más con nuestro particular amigo el suboficial del Arma de Artillería don Francisco Paniagua Tello.

Fueron padrinos don Francisco Fuentes Más, hermano de la novia y su esposa doña Elena Alache Caba.

Actuaron como testigos don Alfonso Rojas Gómez y don Antonio Cerdá Cervera.

Los nuevos esposos salieron para visitar algunas ciudades de Andalucía.

Les deseamos muchas felicidades y eterna luna de miel.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro buen amigo don Juan López González, quien llegó a esta con su distinguida familia.

También estuvo en esta don Felipe Martín Castilla procedente de las minas de Haidra, cuya explotación tiene a su cargo, acompañado de nuestro amigo, Sr. Villar, ayudante facultativo de Minas, con residencia en Tetuán.

PUBLICACIONES

"DOS HORAS EN BLANCO" por Helen Woodward y Frances Amherst.

Selección Oro, Editorial Molino. Precio en rústica: 6 pesetas. Idem en tela: 10 pesetas.

"Dos horas en blanco" es un libro de alta emoción, un libro que subyuga y apasiona, pues ni un sólo instante decae el interés que despierta esta intrigante narración. La inquietud que atormenta a la protagonista, constantemente perseguida por agentes secretos, es tan viva que se contagia al lector y le hace sentir el anhelo de que se desgarran los velos del misterio en que está envuelto un crimen y el robo de unas joyas de incalculable valor.

Apasionadamente se sigue el estado psicológico de una hermosa mujer, que para que respaldada la inocencia su esposo, se convierte en uno de los más expertos detectives.

La narración está ambientada en una importante oficina norteamericana y se describe con asombrosa realidad la vida de las mecanógrafas, con sus amores y sus intrigas femeninas.

Helen Woodward, en íntima colaboración con Frances Amherst, han relatado con deliciosa agilidad de pluma la vida de cuantos personajes desfilan por "Dos horas en blanco", una de las más interesantes novelas de cuantas viene publicando Editorial Molino.

"EN GUERRA CONTRA LOS COMANCHES"

por Karl May Colección Molino, Editorial Molino. En rústica: 5 pesetas. En cartón: 6'50 pesetas.

Siguiendo la publicación de las novelas de aventuras debidas a la pluma ágil del popular autor Karl May, la Editorial Molino acaba de lanzar a la publicidad "En guerra con los comanches", que no es otra cosa sino un titánico forcejeo entre su protagonista—Odd Shatterhand, tan popularizado— y To-Kei-chun, el jefe de los comanches, guerreros pieles rojas. El valor y la astucia, siempre puestos en juego, dan lugar a una serie de episodios pléticos de interés y rebosantes de amenidad y todo ello enmarcado por un ambiente y un paisaje del Oeste, que, por conocerlo tanto Karl May, da la sensación al lector de estar viéndolo. Otra novela, pues, deliciosa que hace esperar y desear las que han de continuarla.

"EL MAGO TIJERAS Y SUS TERRIBLES AMIGOS"

Ediciones Infantiles. Editorial Molino. Precio en cartón: 6 pesetas.

En este delicioso libro, la abuela ha dejado de narrar a

ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo de este Territorio, adquirir prendas de vestuario y equipo de personal y ganado, se anuncia el oportuno concurso terminando el plazo de admisión de modelos y proposiciones, el 25 del septiembre próximo.

De la residencia del Cuerpo informarán en la Comandancia Militar de Tetuán, las bases del concurso están a disposición de los señores constructores en la Mayoría del Cuerpo, donde podrán informarse, todos los días hábiles de 9 a 13 horas.

Tetuán, 11 de agosto de 1945.

Anuncios Breves

Compras y Ventas

COMPRO Lejca, Contex, Rollerflex, ampliadora, Galvache, Hotel Atlante.

Varios

SE NECESITA taquígrafo para la Jefatura Servicio Automovilismo.

Anúnciese en EL FARO

TEMPORADA DE GRANDES REESTRENOS EN CERVANTES

Jueves 16. Desde las 7.45. UNICO DIA

de la divertidísima producción nacional

DOCE LUNAS DE MIEL

(Tolerada para menores) de la novela de Luisa María Linares por Antonio Casal y Miliú.



Organizada por el Excmo. Ayuntamiento de Melilla y patrocinada por el Ministerio de Industria y Comercio y Alta Comisaría de España en Marruecos, se celebrará en la bella ciudad de Soberanía una manifestación económica de indudable importancia, al propio tiempo que una Exposición de toda la obra del Protectorado en sus aspectos diversos y por vez primera la Exposición del Libro marroquí.

INFORMACION

Melilla, Excmo. Ayuntamiento, Tetuán, Delegación de Economía, Industria y Comercio; Tánger, Oficinas de la Intervención; Ceuta, Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación; Villa Sanjurjo, Intervención Territorial del Rif, y en las demás ciudades del Protectorado en las Oficinas de Intervención.

Las Compañías "Marítima Frutera", "Naviera Aznar" y "Transmediterránea" han concedido rebajas en fletes y pasajes a los concursantes a este Certamen.

Durante los días 8 al 17 de septiembre se celebrarán los tradicionales Festejos, entre los que figuran: Concursos Hípicos, regatas de Snipes, con la participación de los Clubs de España; partidos de fútbol a cargo de equipos de Primera División; Parque de Espectáculos con notables artistas de variedades y pista de baile; Tiro de pichón, etc.

VISITAD MELILLA

Sociedad Deportiva Ceuta

Aviso importante

Se pone en conocimiento de los señores socios y aficionados que a partir de esta fecha queda abierto el ABONO DE LOCALIDADES EN TRIBUNA para la próxima temporada en la Secretaría del Club de 5 a 6 de la tarde. Los abonados de la Temporada anterior tendrán reservadas sus respectivas localidades hasta el día 20 de Agosto, pasada cuya fecha se dispondrá libremente de ellas. También tendrán en cuenta este aviso los señores que tuvieran reservadas localidades en Tribuna.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 759'9. Temperatura máxima a las 12'45: 27'3 grados. Temperatura mínima a las 5'30: 17'8. Temperatura media: 22'5. Humedad relativa media: 84%. Dirección dominante del viento: E. S. E. Velocidad media del viento: 11 kilómetros. Lluvia en las 24 horas: 00. Estado del cielo: algo nublado. Estado del mar: rizada.

Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana

Dr. Juan Martínez Figueroa

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor Rubén Prat

PULMON Y CORAZON

MEDICINA INTERNA

CONSULTA: ALFAU 13, DE 5 a 7

Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2.º - Teléfono 436

# España AL FINAL DE LA GUERRA

La gran devastación que durante casi cinco años ha causado la desolación del mundo contándose por millones el número de víctimas causadas, ha terminado y España ante la noticia tan agradable, no ha podido menos de sentir la satisfacción de la terminación de un mal, que ya se hacía orónimo pues amante de la paz y cordialidad con todos los pueblos, el final de la contienda ha sido recibido con un suspiro de satisfacción por alejarse ya la pesadilla que gravitaba sobre el orbe y los hombres de buena voluntad sabrán aprovechar la dura lección, para evitar que en lo sucesivo no olvidemos las palabras del que en un infinito amor hacia la humanidad, nos llamó por el cariñosísimo nombre de hijos de su Divino Corazón.

En nuestra situación de occidentales, no podemos menos de congratularnos del final y resultado de la contienda. Los Estados Unidos e Inglaterra en un gigantesco esfuerzo, han sabido destruir el mito de la potencialidad oriental y de nuevo la civilización occidental ha dominado a los que con razón se les ha tachado de no haber sabido asimilar aquella cultura que en tiempos memorables llevaron hasta las islas del Pacífico los precursores de esta victoria.

España aplaude sin reservas de ninguna clase el triunfo aliado en el Pacífico por razones de vinculación histórica junto a la nación hermana Portugal y las Repúblicas Hispanoamericanas. No podemos olvidar fácilmente las devastaciones y daños, muchos de ellos injustificados y las agresiones realizadas contra súbditos españoles en las Filipinas, ni las destrucciones en edificios culturales, que eran un fiel exponente de nuestro paso por aquellas lejanas tierras y que mantenían el espíritu, la religión y el idioma nuestro.

De ahí que reconozcamos y admiremos el espíritu de sacrificio de esa gran nación, que a muchos miles de millas de su metrópolis, supo llevar el valor de sus soldados y su técnica guerrera hasta hacer morder el polvo, de los que no debían cumplir las más elementales leyes dictadas, no por el derecho internacional, sino por la conciencia más perversa, y España rompió sus relaciones diplomáticas, con la nación agresora y el mundo execró la conducta japonesa, ambiciosa de dominio, sin reparar en los medios para ello.

Y España al unísono con las demás naciones amantes de la paz, ha de continuar su labor constructiva y ha de contribuir al mundo de la cultura, al económico y al orden moral de nuestro tiempo a fin de que nuestra Patria cumpla con la misión universal que por su abolengo histórico le corresponde en el horizonte de la paz.

## Indalecio Prieto RECONOCE EL FRACASO de los políticos emigrados

### ALUDIENDO A LA MUERTE DE JOSE ANTONIO LA CALIFICO DE ASESINATO

Nueva York, 15. — Indalecio Prieto, en unas declaraciones ante sus amigos particulares y políticos, se ha mostrado pesimista en alto grado sobre las posibilidades de una restauración republicana en España. "Nosotros, los políticos revolucionarios emigrados — dijo —, por

### PROBLEMAS MEDICO-SOCIALES

## Importancia social de algunas enfermedades contagiosas

### Contribución a su lucha

Numerosas son las enfermedades transmisibles que tienen interés para la sociedad, pero de ellas ocupan un lugar destacado las conocidas con el nombre de venéreas, que merecen se les preste especial atención por su frecuencia, dificultad de control y graves perjuicios que acarrea a la humanidad.

No vamos a tratar del modo de contraerse estas enfermedades ni de su fisonomía primaria, porque no es este nuestro propósito ni el lugar adecuado y además sería innecesario, ya que los que se consideren responsables y conscientes de la educación moral de los suyos no necesitarían esta explicación. Ellos precisamente son los principales colaboradores y artífices de la semilla que lanzan la voz de alarma de la ciencia cuya cosecha debe ser recogida y comprendida por la juventud que se le inculcó tales enseñanzas.

Pero hay un punto de vista que le imprime un carácter tan peculiar a estos males, en cuanto se refiere a su transmisibilidad, que acrecienta extraordinariamente su interés, y es el ser en parte hereditaria. Este dato solamente sería suficiente para subrayar la importancia social que para un país, tiene la morbilidad venérea.

No hay más que repasar las cifras aterradoras de mortalidad infantil y los casos de esterilidad que en ambos sexos hay que atribuir a las citadas enfermedades. Recordemos que más del 10 por ciento de los enfermos crónicos, huéspedes habituales de los hospitales e inútiles para la sociedad, tienen este origen: más de la tercera parte de los internados en Manicomios y la enorme legión de psicópatas, débiles mentales, degenerados, etc., que constituyen para todas las Naciones una pesada carga, es en gran parte debida a una sífilis a veces ignorada o descuidada de sus progenitores, cuando cayeron en su falta bien por ignorancia o bien por falta de temple moral para sobreponerse al fatal contagio. Ello nos habla del índice cultural de una Nación.

Pensemos por tanto también dado el mecanismo de contagio de estas enfermedades y su carácter hereditario, el enorme tributo que rinde el matrimonio y la prole a esta plaga social y más todavía si atendemos al concep-

to relativamente reciente de la «herencia de segunda generación», por la que pudiendo quedar indemne de lesiones, clínicamente aparentes, la primera generación, aparecen en la siguiente el cortejo de manifestaciones corporales o mentales con la consiguiente sorpresa del enfermo y familiares, cuando es descubierta la naturaleza de su mal por el Médico o el analista en el Laboratorio. Esto es tan frecuente, que se dice con razón, que gran parte de las manifestaciones de esta naturaleza tienen un origen ignorado aunque de una especificidad incuestionable.

La lucha contra estas enfermedades constituye un problema de gran envergadura. El Estado, la Provincia y el Municipio se han preocupado de dictar normas y tomar medidas para reducirlas, ya que acabar radicalmente con ellas en un país sería una utopía. Pero hemos de confesar que no se dan a estas medidas de lucha, al menos en su aspecto social, toda la difusión y publicidad que merece, como se hace por ejemplo en la lucha antituberculosa, parece como si las enfermedades sexuales tuvieran menos importancia social y hay que tener en cuenta que hablar de lucha antivenérea es luchar contra la mortalidad infantil, es higiene prenatal es complemento fundamental de la higiene privada y de la higiene pública. Es necesario que vayamos descubriendo el velo para que desaparezca el misterio y el silencio que rodea a la vida sexual. «Conspiración de silencio», como decía Gaudehean. Y a este propósito es digno de mención el admirable ejemplo que dieron en Bélgica, poco después de la Gran Guerra, la Reina y el Cardenal Mercier prestigiando con sus nombres la iniciación de la cruzada antivenérea, porque gubernamental y moral han de ser los frenos que inhiban las pasiones humanas.

Para exterminar cualquier enfermedad infecto-contagiosa ha de irse a la extirpación de su semillero que en este caso está principalmente representado por las llamadas «personas sanitariamente peligrosas».

Para acabar con estas formas de contagio se habló del Abolicionismo y de la Reglamentación que actualmente se conoce ya por Neo-abolicionismo y Neo-reglamentación, según los partidarios de una y otra doctrina.

La primera tiene como finalidad la prohibición del comercio sexual y manebias; la segunda lo reglamenta de forma que esté bajo el control sanitario para evitar la clandestinidad a que conduciría la anterior. Nosotros como Médicos no podemos enfocar este problema desde este punto de vista policiaco sino sanitariamente, de acuerdo con la finalidad que perseguimos.

Es de común sentir, en los venereólogos, que uno de los aspectos más importante y desgraciadamente más descuidado en la profilaxis antivenérea es la Educación y Propaganda. Hay que distinguir la educación sexual y la educación y propaganda antivenérea.

La primera es más de índole moral que sanitaria y compete a los familiares de los adolescentes,

inculcándoles, entre otras enseñanzas, la castidad hasta llegar al matrimonio, con arreglo al dogma católico. Debiera ser conocida de todos la enorme transcendencia que tiene el padecimiento de estas enfermedades por las gravísimas consecuencias que puede acarrear no solo al individuo que primeramente las padece sino a todas las personas que puedan tener contacto con ellas o convivencias en determinados periodos de la enfermedad. Una sana moral ordena la abstinencia sexual extraconyugal que no es ni imposible ni nociva como algunos piensan. «Mens sana in corpore sano». Pero una mente sana consciente del peligro para poderse mejor alejar de él. Desgraciadamente muchos jóvenes no alcanzan este ideal cayendo en las redes del instinto carnal... De aquí la necesidad de la educación y propaganda antivenérea activa.

Referente a este método es digno de encomio el papel desempeñado por los Dispensarios Dermatológicos y de Higiene social en los que no solo se ejerce una labor médica sino una llamada y progresiva educación de los pacientes, habiéndose comprobado que desde su funcionamiento ha variado la psicología del enfermo venéreo; que acude al consultorio al notar las primeras molestias y donde se le atiende con el respeto y la discreción que merece cualquier enfermo, dándosele los consejos oportunos para su curación y evitar la diseminación del mal.

Otro lugar digno también de (Pasa a la página 5)

## UN MENSAJE DE Chang Kai Chek al pueblo chino

Chungking, 15. — El generalísimo Chang Kai Chek en un mensaje radiado dirigido al pueblo chino, ha manifestado, entre otras cosas, que no dudaron nunca que se reivindicaría la gran verdad del triunfo de la razón sobre la fuerza.

Nuestra fe en la justicia ha sido recompensada a través de ocho oscuros años de inquebrantable resistencia. — EFE.

## Los japoneses enviaron sobre Norleamérica más de 200 globos de papel con bombas

### Generalmente causaron pocos daños

Seattle, 15. — Más de 200 globos de papel, portadores de bombas japonesas aterrizaron en el oeste de los Estados Unidos, desde Alaska hasta Méjico, durante el transcurso de la guerra, según revela hoy el Departamento de censura gubernamental.

Los globos no llevaban tripulación y eran impulsados por los vientos occidentales que hubieran en aquel momento.

Algunos de ellos llegaron hasta Michigan. Con excepción de uno cuya explosión causó la muerte de seis personas, los globos provocaron muy pocos daños. — EFE.

## Felicitación del gobierno británico al rey Jorge VI

(Viene de la primera) oión que nunca se olvidará. Por ello, por su simpatía se han reforzado los lazos que unen a nuestro pueblo. Estos lazos no son una formalidad constitucional, sino que se basan en el profundo afecto y comprensión que creo han salido robustecidos por las experiencias que hemos atravesado.

En Gran Bretaña tenemos un rey que como ha dicho mi honorable amigo Winston Churchill, combina un intenso amor a la Patria y a todos sus pueblos con una perfecta comprensión de nuestro Parlamento y de la Constitución democrática.

En los tiempos difíciles que se avecinan tengo fe absoluta en la aplicación armoniosa de nuestra Constitución, en la cual se expresa la voluntad del pueblo por el rey y las decisiones del Parlamento, que será ejemplo de estabilidad en el mundo lleno de desorganización.

Por tanto, me considero afortunado porque el nuevo Parlamento igual que su predecesor tenga con este discurso oportunidad de expresar sus sentimientos y dar gracias al soberano.

A continuación, hizo uso de la palabra Winston Churchill para secundar la moción de Atlee.

Entre grandes aclamaciones, dijo lo siguiente:

«La triunfal liberación total, lograda después de largos años de peligros y mortandad, debe ser celebrada por el Parlamento de acuerdo con la costum-

bre y la tradición. El rey es el compendio de la voluntad nacional y sus actos públicos encierran el poderío no solo del pueblo de estas islas sino de toda la comunidad de las naciones y del imperio de la Gran Bretaña.

La buena causa por la cual combatía Su Majestad y en la que emplearon su ardiente vitalidad todos los súbditos despostrados sobre la quinta parte de la superficie de la tierra, ha obtenido completo éxito.

La guerra total ha terminado con la victoria absoluta. Una vez más, la comunión de las naciones y el Imperio británico salen triunfantes sin disminución alguna y unidos, de una lucha mortal.

Las monstruosas tiranías que amenazaron nuestra vida han caído a tierra, completamente destruidas, y una luz brillante como ninguna que registran nuestros anales, ilumina la corona imperial. Esta luz es más brillante porque no solo procede del fiero resplandor militar representado por una serie de interminables victorias, sino porque esta mezclada con el dulce resplandor de esperanzas y alegrías y las bendiciones de casi todo el género humano.

Esta es nuestra verdadera gloria, que nos acompañara en nuestro caminar hacia adelante».

Después de la declaración de Churchill, la Cámara aprobó la moción por la cual se expresa el reconocimiento de esta al rey.

A las siete y media de la tarde se levantó la sesión. — EFE.

## Doctor Areces Matilla

### Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

### Reanuda su consulta de 7 a 9

### Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA



Reus, Granollers, Lérida, Tarra-  
sa, Badalona, Sanz y Tortosa.  
SEXTO GRUPO: : :  
Constancia, Atlético de Balea-  
res, Teruel, Levante, Sueca, Ace-  
ro, Carcajente, Jativa, Saguntino  
y Malvarrosa.

SEPTIMO GRUPO: : :  
Elche, Almansa, Albacete, Im-  
perial, Cieza, Eldense, Cartage-  
na, Alicante, Crevillente y Gim-  
nástica de Abad.

OCTAVO GRUPO: : :  
Cultural Leonesa, Burgalesa  
Valladolid, Palencia, Atlético de  
Zamora, Segovia, Ferroviaria, Bé-  
jar, Imperio y Avila.

NOVENO GRUPO: : :  
Badajoz, Cifesa, Manchego,  
Mediodía, Toledo, Cacereño, Pla-  
sencia, Emeritense, Talavera y  
Alcalá.

DECIMO GRUPO: : :  
Málaga, Coria, Jiennense, Meli-  
lla, Balompédica, Onuba, Algeci-  
ras, Linares, Larache y el ven-  
cedor de la eliminatoria entre el  
Cádiz y el Atlético de Tetuán  
que se celebrará en los días 2 y 9  
de septiembre próximo.

Todos estos clubs jugaran a  
los puntos, clasificando cada gru-  
po a tres que serán los que pasen  
a la fase siguiente.

El torneo comenzará el día 16  
de septiembre. El último clasifi-  
cado en la fase de grupos debe-  
rá jugar la promoción con el  
campeón regional de primera ca-  
tegoría, pudiendo tener validez a  
tal efecto los encuentros que co-  
rrespondientes a la primera fase  
de la Copa de la Federación Es-  
pañola jueguen entre sí los afec-  
tados por la referida promo-  
ción.

# Plenos poderes a Mac Arthur para HACER EFECTIVA LA RENDICION

## "Los emisarios japoneses deben facilitar la situación de todas las tropas niponas"

### UNA HORA DESPUES DE LA PAZ, AVIONES JAPONESES ATACAN A LA ESCUADRA DE HALSEY

Washington, 15. — Truman ha dado órdenes al secretario de Estado, Byrnes, para que transmita instrucciones al Japón por mediación de Suiza, para que cesen la lucha todas las fuerzas japonesas, según se anuncia oficialmente.

Los japoneses deben enviar inmediatamente emisarios al general Mac Arthur con informes detallados sobre la situación de las tropas niponas y de sus comandantes.

Dichos emisarios deben tener la autoridad necesaria para cumplir las órdenes que reciban de Mac Arthur, con objeto de que éste pueda llegar lo antes posible al lugar por él indicado para la rendición.—EFE.

#### EE. UU. ORDENA AL JAPON LA CESACION DE LAS HOSTILIDADES

Washington, 15.—Los Estados

Unidos, en una nota dirigida al Gobierno japonés, ha ordenado la pronta cesación de las hostilidades por las fuerzas niponas. En ella se hace saber que el general Mac Arthur determinará la hora, lugar y detalles de la rendición.

La nota ha sido enviada por mediación del Gobierno suizo.—EFE.

San Francisco 14.—La Radio de Tokio difundió la noticia de la rendición del Japón a las tropas norteamericanas en los frentes de guerra, que se efectuará a la una de la tarde de miércoles (hora de Tokio).—EFE.

San Francisco 14.—La Radio de Tokio anunció a las tres de la madrugada (hora de Nueva York) que la orden de alto el fuego era esperada próximamente.

Hasta entonces, añadió, no deben entrar en aguas del territorio japonés los buques aliados.—EFE.

#### "ES EL MOMENTO QUE ESPERABAMOS", DICE TRUMAN

Washington, 15.—Este es el momento que hemos estado esperando desde el 8 de noviembre de 1941, ha declarado Truman cuando se hallaba en el pórtico de la Casa Blanca, después de su declaración sobre el fin de la guerra.

Este es el día, prosiguió, en que han desaparecido del mundo el fascismo y los gobiernos im-

puestos por la fuerza. Es el día en que podemos iniciar nuestra verdadera labor de convertir en realidad el gobierno libre del mundo. Nos enfrentamos con la mas grande tarea que jamás se ha tenido que cumplir. La contingencia es de tanta importancia como lo fué el 8 de diciembre. El mundo requerirá la ayuda de todos nosotros. Sé que vamos a hacerlo.—EFE.

#### NIMITZ DA LA ORDEN DE "¡QUESE EL FUEGO!"

Guam, 15.—El almirante Nimitz ha dado la orden de que cese el fuego a la flota norteamericana del Pacífico y a todas las fuerzas bajo su mando, según se anuncia oficialmente.—EFE.

#### PERDIDA DEL "INDIANOPOLIS"

Washington, 15.—La Armada norteamericana anuncia la pérdida del crucero pesado "Indianopolis" con mil ciento noventa y seis bajas, en las cuales están comprendidos todos los hombres de su tripulación.—EFE.

#### UNA HORA DESPUES DE PROCLAMARSE LA PAZ

Los aviones japoneses atacaron a la escuadra del almirante Halsey

Guam, 15.—La escuadra del almirante Halsey ha anunciado por la Radio a las 7,45 de la tarde de ayer, que los aviones japoneses habían atacado sus navíos una hora después de proclamarse oficialmente la paz en el Pacífico.

14 minutos después de izarse la bandera norteamericana en el buque insignia de Halsey en señal de victoria, un aparato japonés fué derribado por los aviones que montaban la guardia.—EFE.

## PROBLEMAS MEDICO SOCIALES

(Viene de la tercera)

mención es el Ejército donde los Médicos de Cuerpo educan al soldado y hacen intensa propaganda en este sentido. Pero aun todavía hay que lamentar que hay muchos que se desvían de este camino, unos por ignorancia y otros por susceptibilidades infundadas; o lo que aun es peor todavía, para entregarse en manos de inexpertos y profanos en la materia con todas sus consecuencias, de las que podrá ser víctima él y su descendencia, no en el presente sino en un porvenir más o menos lejano: cosa ignorada o desechada ante una aparente curación de sus primeras manifestaciones.

De aquí surge la necesidad de la publicidad, dando a conocer el peligro, sus secuelas y manera de evitarlo. Para ello debe utilizarse como heraldo anunciador los carteles de propaganda, la prensa, etc. prohibiéndose el anuncio de específicos o tratamientos por correspondencia de estas enfermedades, como de todas, y sobre todo huir del curandismo.

Lucha también contra el alcoholismo, que como bien dicen nuestros maestros, indisciplina el instinto, rebaja la moral y favorece la adquisición de los males venéreos.

La juventud de hoy ha ganado mucho con la acertada orientación que nuestro Caudillo ha dado al Estado Español inculcando el amor a las buenas costumbres, al estudio y al deporte.

Las autoridades sanitarias complementan con sus normas y consejos esta magna labor que deben conocer y comprender todos los pueblos que se precien de cultos y cada ciudadano debe ser ardiente paladin de estas medidas y conocimientos, bases de la eugenesia y medios coadyuvantes de la moral y fortaleza de una raza.

Eduardo Herrera Adame

# EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

#### LA BENDICION DE LA CAPI-LLA DE LOS MILAGROS

Tenemos noticias de que la bendición oficial de la capilla que en los terrenos de la Sociedad de San Nicolás, cercanos al Rinconcillo, se ha levantado por don Pascual Cervera y Jácome, en recuerdo perenne de los héroes que dieron su vida por la Patria en el hundimiento del crucero "Baleares", entre los que se cuenta uno de sus hijos, tendrá lugar el próximo día 8 del mes de septiembre.

Con este motivo, a las diez de la mañana, se dirá una misa rezada de réquiem, seguida de un responso.

También, al parecer, al mediodía, se repartirá una abundante comida a los pobres en las inmediaciones de la capilla.

La repetida capilla, que tiene la advocación de Nuestra Señora de los Milagros, es de preciosa construcción y su blanco destaca fuertemente, sobre el azul del mar que le sirve de fondo.

#### ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, fueron asistidos los siguientes lesionados: Juan Enrique Andrade, de 35 años, domiciliado en La Bajadilla, de herida contusa de 4 centímetros en la región frontal; José García Mesa, de 6 años, domiciliado en la Fuente Nueva, de mordedura de perro en el labio inferior; Miguel Moya Llave, de 5 años, domiciliado en Fuente Nueva, de fuerte contusión en la pierna derecha; José López Ramade, de 13 años, domiciliado en Fuente Nueva, de herida punzante en la mano izquierda; María Hulgado Fernández, de 54 años, domiciliada en Villa Vieja, de extracción de cuerpo extraño en el ojo izquierdo; José Jiménez Benítez, de 18 años, domiciliado en Monteros, 7, de distensión ligamentosa en el brazo izquierdo; Antonio Toledo Blanco, de 12 años, domiciliado en Cantanjo, 18, de mordedura de perro en el muslo izquierdo.

#### DELEGACION DE ABASTOS RACIONAMIENTO

Durante la actual semana se está procediendo al siguiente racionamiento de la población ci-

vil: fideos, 100 gramos, al precio de 0'40; harina, 100 gramos, al precio de 0'35; aceite, un octavo de litro, al precio de 0'60; y jabón, 100 gramos, al precio de 0'40, siendo el total de la ración de 1'75 pesetas.

#### RINA

Juan Horrillo Linares, de 36 años, transeunte, contendió con Juan Hernández Domingo, de 35 años, el cual le produjo una herida contusa de dos centímetros en la región temporal izquierda, que fué calificada de pronóstico reservado. Posteriormente el agresor fué asistido de una herida de seis centímetros en la región parietal izquierda, de pronóstico reservado, que se produjo a sí mismo.

Montilla.

#### FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24, MADRID.

Representación en Ceuta

Milán Astray, 7, Teléfono 789

Anúnciese en EL FARO

## Estados Unidos reduce el reclutamiento militar

Washington, 15.—Truman ha dado las órdenes oportunas para que se reduzca inmediatamente el reclutamiento militar con un promedio de 50.000 a 80.000 por mes, como consecuencia de la rendición del Japón.—EFE.

## TRATADO DE AMISTAD CHINO-SOVIETICO

Londres, 15.—Según informa la agencia Exchange Telegraph la radio de Moscú ha dado a conocer hoy la firma de un tratado de amistad entre la URSS y China.—EFE.

## El ministro de la Guerra japonés, se ha suicidado con el harakiri

### Para expiar su fracaso por no haber cumplido con su deber como ministro

San Francisco 14.—El ministro japonés de la Guerra Korechika Anami, de 58 años de edad, se ha suicidado en su residencia oficial, haciéndose el harakiri para expiar su fracaso por no haber cumplido con sus deberes como ministro de S. M.

Según ha anunciado la Radio de Tokio, tres horas antes de que el Japón hiciera su oferta de rendición el pasado viernes, la Agencia Domei informó que Anami hizo un llamamiento a los japoneses para que libran la «guerra santa» contra Rusia.

Anami fué uno de los más hábiles jefes militares del Japón y

entró a formar parte del gobierno de Suzuki en abril de este año.

Anteriormente había sido director general de Aeronáutica Militar.—EFE.

Grandes almacenes de tejidos  
**Casa Ibáñez**  
La casa más surtida  
Últimas novedades

**BARACHOL**  
Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos. (Censura Sanitaria, 1.121)

**Dr. Enrique Ostalé**  
Cirujano de los Hospitales O'Donell y Cruz Roja  
**CIRUGIA GENERAL**  
Consulta de 4 a 5  
Teléfono 519 Falange Española 11

## MAC ARTHUR ha sido nombrado Coman- dante en Jefe aliado en el **J A P O N**

### Rusia protesta esta decisión

Entre Molotov y Harriman se cambiaron  
palabras fuertes



Nueva York, 15. — El general Mac Arthur ha sido nombrado comandante en jefe aliado en el Japon, a pesar de las enérgicas protestas del Gobierno soviético que expresó su deseo de que fuera un ruso el jefe supremo, según comunicó desde Londres el corresponsal de la red de emiso-

ras de la Columbia Broadcasting Company, System.

Agrega que el comisario de Negocios Extranjeros soviético Molotov y el embajador norteamericano Harriman tuvieron un altercado en esta cuestión cambiando palabras fuertes.

El embajador, de acuerdo con las instrucciones recibidas de Washington se negó rotundamente tan siquiera a estudiar la petición rusa. Después de dos horas de deliberaciones los rusos retiraron su gestión y aceptaron el nombramiento de un norteamericano como jefe supremo. — EFE.

## CHURCHILL es cariñosamente aclamado al salir del Parlamento

Londres, 15. — Al salir Churchill del edificio del Parlamento ha sido objeto de un entusiástico recibimiento por parte de la multitud. Churchill de pie en automóvil abierto fue aclamado por miles de personas que se arrojaron sobre el coche rompiendo el cordón de seguridad formado por la policía para lograr darle cariñosas palmadas y afectuosos apretones de mano.

### Reparto de premios a los balandristas hispa- no-portugueses

(Viene de la primera)

Después del reparto de premios, el presidente de la Federación española, en nombre de los clubs náuticos de todo el litoral español ofreció en un corto discurso, a la Escuela Naval Militar, un valioso trofeo que será disputado en esta ría en varios años.

El director de la Escuela Naval le contestó agradeciendo la donación.

Ha sido declarado campeón de España de la clase "Snipe", el balandro "Canaca IV", de Cartagena, tripulado por Rafael de la Cerda y su esposa.

El Caudillo entregó a los nuevos campeones la Copa Iberia.

También ha sido entregada a los tripulantes del yate portugués "Pedrito", campeón en la prueba "Star", la Copa "Distrito". — ALFIL.

### Rusia restablece las relaciones diplomáticas con Bulgaria

Londres, 15. — Rusia ha decidido restablecer las relaciones diplomáticas con Bulgaria. — EFE.

## El ministro de Industria y Comercio en nombre del **CAUDILLO** inaugura la Feria del Mar **EN VIGO**

### Asistió al acto el ministro de Marina y otras destacadas personalidades

Vigo, 15. — A última hora de la tarde, el ministro de Industria y Comercio, señor Suances, declaró oficialmente abiertos, en nombre del Jefe del Estado, la feria del Mar, y el Congreso Nacional de Pesca.

A las siete llegaron al recinto de la Feria los ministros de Industria y Comercio y Marina.

Acompañaban al señor Suances que ostentaba la representación de S. E. el Jefe del Estado, el almirante Regalado; capitán general del Departamento marítimo del Ferrol almirante Moreu; el delegado nacional del Sindicato de Pesca, marqués de Valterra, que representaba al delegado nacional de Sindicatos; el subsecretario de la Marina mercante, el obispo de Tuy, los gobernadores civil y militar de Vigo, las autoridades de la provincia y otras jerarquías.

Una gran multitud ovacionó a los ministros al penetrar estos en el recinto de la feria.

El obispo de Tuy revestido de pontifical, procedió a la bendición de la zona del puerto pesquero, donde se hallan las instalaciones de la Feria y la sede del Congreso Nacional de Pesca.

Una gran concurrencia invadió a continuación el recinto, mientras los ministros y sus acompañantes hicieron un detenido recorrido de los pabellones del Museo del Mar, del Acuario, del recinto de fiestas y demás instalaciones cuyo conjunto ofrecía un espléndido aspecto. Los ministros de Industria y Comercio y Marina y demás autoridades fueron recibidos en la sala con grandes aplausos y ocuparon la presidencia.

Comenzó el acto con un discurso del gobernador civil y jefe provincial del Movimiento y a continuación, el almirante Díez de Rivera, marqués de Valterra, en calidad de delegado nacional del Sindicato de la Pesca pronunció unas breves palabras pa-

ra adherirse de todo corazón a cuanto dijo el gobernador civil, agradecer al Caudillo y a su Gobierno los constantes desvelos que tienen y la atención que dispensan a los asuntos de la pesca.

Al ponerse en pie para hablar el ministro de Industria y Comercio, el público le tributó una gran ovación.

"Es para mí un motivo de honor, del acudír en nombre de nuestro amado Jefe del Estado y del Gobierno a inaugurar el Congreso Nacional de la Pesca y la feria del Mar. Considero un gran acierto haber simultaneado estas dos manifestaciones que se complementan estrecha y perfectamente.

Glosa a continuación el fin de estas Ferias que deben alear el ornato y el lujo de su decoración, para dar un sentido más informativo de las orientaciones y tradiciones llenas de anhelos y de aspiraciones.

A continuación el ministro hace un canto a Galicia y ofrece al auditorio una detenida alusión a la participación de los gallegos en la Cruzada española.

Al final dijo: "Al servicio de España y en nombre del Caudillo queda inaugurada la feria del mar y el congreso nacional de Pesca. ¡Viva España! ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!"

Una clamorosa ovación subrayó las últimas palabras del señor Suances.

La concurrencia prorrumpió en vítores y aclamaciones a España y al Caudillo. — CIFRA.

### Eisenhower, acompañado de Zukov sale de Moscú para Leningrado

Londres, 15. — El general Eisenhower ha salido de Moscú para Leningrado, en compañía del mariscal Zukov.

Antes de dejar Moscú Eisenhower afirmó que no ve razón alguna para que los Estados Unidos y la URSS no sean en lo sucesivo excelentes amigos. — EFE.

### Felicitaciones

## por la victoria Jorge VI recibe al gobierno

### También recibió en audiencia especial a Churchill

Londres, 15. — El primer ministro Atlee y demás miembros del Gobierno, así como los jefes de Estado Mayor de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, fueron recibidos por el rey en el Palacio de Buckingham, haciéndole presente su felicitación por la victoria.

A continuación Jorge VI dijo audiencia a Churchill. El rey, la reina y las dos princesas salieron al balcón de Palacio, tributándoseles una entusiasta acogida por la muchedumbre que excedía de doscientas cincuenta mil personas. — EFE.

### Ultima hora

### Jorge VI pronunció el discurso del Trono

Londres, 15. — En el discurso del Trono, pronunciado por el rey de Inglaterra, éste se refirió al alivio y gratitud que siente la sesión a consecuencia del fin de la guerra. Habló de las tareas de la reconstrucción, manifestando una buena acogida a la creación del Consejo de ministros de Asuntos Exteriores con sede en Londres, acordado en Potsdam.

El nuevo Gobierno, dijo, tiene un amplio programa de mejoramiento del nivel de vida en la Gran Bretaña. Anunció las medidas para nacionalización del Banco de Inglaterra y minas de carbón, y el propósito de proveer de hogares adecuados con la mayor rapidez posible al pueblo británico.

## Mac Arthur se dirige AL EMPERADOR HIRO-HITO

### LAS HOSTILIDADES DEBERAN CESAR EN LA FECHA MAS PROXIMA

### Todos los aparatos nipones que se acerquen a la flota del almirante Nimitz serán derribados

Guam, 15. — Los aviones japoneses siguen acercándose a la tercera flota de los Estados Unidos, cerca de Hondo.

El almirante Nimitz ha anunciado que cinco aparatos han sido derribados.

Al propio tiempo ha enviado un mensaje a Mac Arthur pidiéndole que advierta a los japoneses de que todos los aparatos que se aproximen a la flota serán derribados. — EFE.

### EL GENERAL MAC ARTHUR SE DIRIGE A HIRO-HITO

Manila, 15. — El general Mac Arthur ha enviado un radio mensaje a Hiro Hito, pidiendo a los japoneses que se pongan en contacto con él para la cesación de las hostilidades en la fecha más próxima posible. — EFE.

### SE DEBERA ORDENAR UN RAPIDO DESARME DE LOS JAPONESES

Chungking, 15. — El Gobier-

no central se propone ordenar un rápido desarme de los japoneses al objeto de evitar que las armas de estos caigan en poder de los comunistas chinos. — EFE.

### LOS PRISIONEROS JAPONESES LLORAN AL ENTERARSE DE LA NOTICIA

Guam, 15. — Al serles comunicada la noticia de rendición incondicional de su país, los prisioneros japoneses concentrados en Guam lloraron de pena.

Las autoridades norteamericanas les permitieron escuchar la declaración por radio, difundida por el emperador Hiro Hito. — EFE.

### MAC ARTHUR SE DIRIGE NUEVAMENTE AL GOBIERNO JAPONES

Manila, 15. — El general Mac Arthur en la emisión de radio, se ha dirigido nuevamente al Gobierno japonés pidiendo que en-

vien a "sus representantes autorizados" para hacerles entrega de los documentos de rendición a nombre del Emperador y del Gobierno imperial.

Los representantes así designados deberán someter al comandante supremo aliado, las autorizaciones del Emperador, para que aquel pueda recibirlos como las personas indicadas para hacer la rendición. — EFE.

### EL ULTIMO COMUNICADO DE GUERRA

Manila, 15. — El último comunicado de guerra del Cuartel general de Mac Arthur dice así: "Durante las últimas 48 horas de la guerra han sido destruidas 42.000 toneladas de navegación japonesa y se han derribado 19 aviones enemigos." — EFE.

ANUNCIESE EN EL FARO